



MI SUSCRIPCIÓN

Bus atropelló y le quito la vida a motociclista

JUDICIAL

Publicado en 18/11/2023 2:22 pm



Osmandy Visbal De La Hoz, residente en el barrio Once de Noviembre, se desempeñaba como vendedor en el Mercado Público.





MI SUSCRIPCIÓN



Compartir    

DESTACADO:



sociales



deportes



ciudad



judicial

El conductor del bus del transporte público se habría volado el semáforo en rojo y embistió al motociclista.

\$5.000.000 Bono Especial

Curubal



BE UN BONO

CLIC AQUÍ

El exceso de velocidad y el no respetar las señales de tránsito fueron el causante del trágico accidente de tránsito que cobró la vida de un motociclista en la mañana de ayer en Santa Marta.

El siniestro vial se registró en la Avenida del Libertador con carrera 16, cuando la víctima identificada como Osmandy Visbal De la Hoz, se transportaba en una motocicleta hacia su lugar de residencia después de culminar su jornada laboral.

De acuerdo con las primeras hipótesis, que son analizadas por las unidades investigativas de la Secretaría del Movilidad del Distrito, Visbal De la Hoz iba en su vía y el conductor del bus de transp



identificada como Osmandy Visbal De la Hoz, se transportaba en una motocicleta hacia su lugar de residencia después de culminar su jornada laboral.

De acuerdo con las primeras hipótesis, que son analizadas por las unidades investigativas de la Secretaría del Movilidad del Distrito, Visbal De la Hoz iba en su vía y el conductor del bus de transporte público presuntamente se ‘voló’ el semáforo en rojo.

Producto de lo anterior, no alcanzó a frenar y arrolló violentamente al motociclista, causando su expulsión y caída abrupta contra el pavimento.



“El golpe fue demasiado fuerte, pese a que ‘metió’ los frenos, no pudo detenerse y se llevó por delante al señor”, dijeron testigos.

Hasta el lugar llegaron rápidamente paramédicos de una red de ambulancias de la ciudad y le brindaron los primeros auxilios al lesionado para luego llevarlo hasta el centro asistencial más cercano, en donde los médicos especialistas de turno informaron que había ingresado sin signos vitales e hicieron oficial su deceso.

De Osmandy Visbal se supo que laboraba como carnicero en el Mercado Público de Santa Marta y al momento de sufrir el accidente se dirigía hacia su casa en el barrio Once de Noviembre a



informaron que había ingresado sin signos vitales e hicieron oficial su deceso.

De Osmandy Visbal se supo que laboraba como carnicero en el Mercado Público de Santa Marta y al momento de sufrir el accidente se dirigía hacia su casa en el barrio Once de Noviembre a descansar y llevar los productos para el almuerzo de su hogar.

Confirmado el deceso, funcionarios de la Unidad Móvil de Criminalística de la Secretaría de Movilidad adelantaron la inspección técnica del cadáver y luego llevaron el mismo hasta la morgue de Medicina Legal y Ciencias Forenses.





BUSCAR

Accidente en Santa Marta deja un motociclista muerto

NOVIEMBRE 18, 2023 - 16:11





BUSCAR



En un lamentable suceso ocurrido en Santa Marta la mañana de este 18 de este sábado, un motociclista perdió la vida tras ser atropellado por un bus de transporte público. La víctima ha sido identificada como **Osmandy Visbal de la Hoz**.

El accidente tuvo lugar en la **Avenida Libertador con carrera 16**, a pocos metros de las oficinas del periódico **EL INFORMADOR**. Según los informes, **Visbal de la Hoz intentó cambiar de carril cuando fue impactado**



BUSCAR



Lea, además: **Piden al gobierno revisar el retiro de seguridad a personas en riesgo.**

Los paramédicos de una red de ambulancias acudieron rápidamente al lugar del accidente y trasladaron a **Visbal de la Hoz** al centro asistencial más cercano. Desafortunadamente, llegó sin signos vitales y su deceso fue confirmado en la sala de urgencias de una clínica privada.

